

2017-05-18-Protokoll

Dieses Protokoll wurde unter Vorbehalt veröffentlicht.

- [Pre-TOPs](#)
 - [TOP 0: Regularia](#)
 - [TOP 1: FSVK/TRIPPER](#)
 - [TOP 2: WE/QVM/Gremien](#)
 - [TOP 3: Post/Mail/Facebook](#)
- [TOPs](#)
 - [TOP 4: Wahl](#)
 - [TOP 5: ZaPF](#)
 - [TOP 6: GO](#)
 - [TOP 7: Lehrpreis](#)
- [Post-TOPs](#)
 - [TOP 8: Ankündigungen](#)

Pre-TOPs

TOP 0: Regularia

Protokollant: Kathrin Dorn / Patrick Manegold (ab TOP 7)

Datum: 18.05.2017

Sitzungsanfang: 13:50 Uhr

Sitzungsende: 14:43 Uhr

Anwesende Räte:

Anwesend	Vorname	Nachname
	Paul	Baylan
x	Sebastian	Derendorf
bis TOP 6	Kathrin	Dorn
x	Claire-Denise	Frese
bis TOP 6	Hannah	Hengelbrock
x	Christina	Klages
x	Andre	Kreuzburg
x	Patrick	Manegold

Anwesende Nicht-Räte:

[Schlosza, Benedikt](#), Igor Fittgen, Philippe Schneider

Altes Protokoll: Altes Protokoll angenommen.

TOP 1: FSVK/TRIPPER

FSVK:

- Partys: Beschwerden von Anwohnern über Lautstärke - Beweisfotos von Lautstärkemessungen machen, um uns zu schützen
- Frauen VV: 31.05.17
- Sport Dies: 21.06.17
- 29.05.17 18Uhr Vernetzungstreffen der FSen (bis Freitag anmelden)
- ESAG: FSRef bittet darum Selbstverpflichtung zu unterschreiben (29.05. - 02.06.) bis 31.05.
 - Wir haben noch keine Erhalten
 - [Unbekannter Benutzer \(hahen100\)](#) bittet FSRef um Vorabversion
 - [Schlosza, Benedikt](#) schreibt Beschwerde über kurze Frist und kritisiert Informationsfluss bei FSRef
- bis 16.06. Texte für ESAG Page schicken an FSRef
- Räume für InPHiMa sind fest
- potentielle neue GO: falsche abgeschickt

Trippler:

- Anschaffungen: Neuer Grill, Kehrbleche, Putzmittel
- ESAG-Räume werden gebucht

TOP 2: WE/QVM/Gremien

WE: -

QVM:

die QVM Anträge vom 15.05.2017(Position 7) und vom 16.05.2017 sind angenommen. Bei dem Antrag vom 15.05.2017 Position 11 ist uns nicht klar ob dies aus QVM-Mitteln bezahlt werden kann.

Gremien: -

TOP 3: Post/Mail/Facebook

Post: -

Mail:

- GO (s. TOP 6)
- ZaPF (s. TOP 5)

Facebook: -

TOPs

TOP 4: Wahl

[Ruhland, Fabian](#) und [Unbekannter Benutzer \(oksar100\)](#) werden als Mitglieder unseres Wahlausschlusses bestätigt (einstimmig angenommen).

TOP 5: ZaPF

Selbstbericht: [Unbekannter Benutzer \(chkla004\)](#) schreibt ihn, wenn sie die Zeit hat.

Die FS Physik und med. Physik spricht sich selbst ein allg. politisches Mandat ab (einstimmig angenommen). Bei Themen von hochschulpolitischer Relevanz (auch Schnittmengenthemen allgemein-hochschulpolitisch) geben wir uns das Recht uns zu äußern.

TOP 6: GO

AK Fachschaftsarbeit erarbeitet eine GO für die FS Räte, um bindende Beschlüsse fassen zu können.

Es gibt Mängel in der GO, sie ist nicht gut an FS-Ratssituationen angepasst

Die GO soll in zwei Wochen abgestimmt werden. Wir werden uns über die kurze Frist beschweren.

[Schlosza, Benedikt](#) und [Löffler, Tobias](#) möchten sich heute nachmittag damit auseinander setzen, und dann kommentiert weiterleiten.

TOP 7: Lehrpreis

Vorschlagsfrist 19.06.2017. Wir schreiben in den Newsletter, dass die Fachschaft bei Vorschlägen der Studenten helfen kann.

Post-TOPs

TOP 8: Ankündigungen

Kolloquium am 18.05.2017 um 16:30 h in Hörsaal 5J